

## Entrega de Premio Bronce a Lautaro

### 17° Premio Internacional del Manga del Japón

16 de septiembre de 2024

El 6 de septiembre, se llevó a cabo la ceremonia de entrega del Premio de Bronce en el 17° Premio Internacional del Manga del Japón a “Lautaro”, una obra de colaboración entre tres artistas chilenos, Sr. Francisco Inostroza, Sr. Felipe Benavides, Sr. Claudio Muñoz.



(desde izquierda) Senador Ricardo Lagos Weber, Sr. Muñoz, Embajadora Ito, Ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Sra. Carolina Arredondo, Sr. Inostroza, Sr. Benavides

La ceremonia contó con la presencia de la Ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Sra. Carolina Arredondo, el Senador Sr. Ricardo Lagos Weber, la Directora de la Biblioteca Nacional, Sra. Soledad Abarca, funcionarios del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, la editorial SM y medios de comunicación, además de los familiares de los ganadores.



Embajadora Ito expresando sus felicitaciones



Entrega de diplomas

Un total de 587 obras de 82 países se presentaron al 17° Premio Internacional del Manga, y el Premio de Bronce para “Lautaro”, obra basada en el héroe chileno, sucede al Premio de Bronce para “Blood Ties”, de Yitán, que se concedió en la 15ª edición.

La Embajadora Ito felicitó a los tres ganadores y dijo que el éxito de Lautaro era una prueba de que la amistad entre Chile y Japón está muy activa a nivel cultural y también que Chile ha alcanzado el nivel de un país maduro del manga, donde el manga no sólo se lee y se disfruta, sino que también produce cultura como una forma de arte.

La Ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Sra. Arredondo, también felicitó a los tres, afirmando que son un nuevo puente entre Chile y Japón y que se han convertido en embajadores culturales de Chile al transmitir su talento al mundo a través del manga.



Premiados con sus diplomas



Ministra Carolina Arredondo



Brindis de la Ministra



Palabras de agradecimiento por el premio

La Embajada del Japón seguirá trabajando para continuar desarrollando la amistad entre Chile y Japón a través del manga y la cultura.

